

DIAMANTENE UND GOLDENE KONFIRMATION 2012

Am 10. Juni fand auch in diesem Jahr in unserer Kirche ein Festgottesdienst zur Goldenen und zur Diamantenen Konfirmation statt. Zusammen 52 Jubilare waren dazu nach Bunde gekommen, um mit ihren Angehörigen und mit der Gemeinde diesen schönen Ehrentag zu begehen. Dafür wurden auch längere Anfahrtswege gern in Kauf ge-

nommen. Während des Gottesdienstes überreichte Pastor Nap allen Jubilaren eine Urkunde der Kirchengemeinde und wünschte für die Zukunft Gottes Segen.

Nach dem Gottesdienst, der unter dem Wort aus Johannes 14,6 stand »Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Le-



Die Diamantenen Konfirmationsjubilare mit Pastor Nap und den Kirchenältesten Carola Graalmann und Hermann Groenewold nach dem Gottesdienst vor unserer Kirche.

Zu sehen sind auf unserem Foto: Karla Aeikens – Leer, Elsiné Markus, geb. Freese – Weener, Helga Leuschner, geb. de Freese – Bunde, Gerhardine Tjabben, geb. Kampen – Weener, Hinderika Beekmann, geb. Leemhuis – Bunde, Helga van Lessen, geb. Tammen – Bunderhee, Bilda van der Slyk, geb. Theile – Leer, Lene Dreyer, geb. Theile – Ditzumerhammrich, Herma Müntz, geb. Schröder – Düsseldorf, Ulrich Düring – Wilster, Gerhard Engelkens – Westoverdingen, Hermann Felske – Lüdenscheid, Bertold Frey – Bunde, Diedrich Groen – Ostrhauderfehn, Georg Janssen – Boen, Jan Kloppenborg – Bunde, Anneus Leemhuis – Stapelmoor, Göko Loesing – Bunde, Ewald Müller – Hagen, Reemt Oorlog – Bunde, Gerhard Pannenberg – Bunde, Jan Steinfeldler – Bunde, Peter Yzer – Weener

Fotos: Jan Bruins



Die Goldenen Konfirmationsjubilare mit Pastor Nap und den Kirchenältesten Carola Graalman und Hermann Groenewold nach dem Gottesdienst vor unserer Kirche.

Zu sehen sind: Zu sehen sind Gretchen Tiek, geb. Abbas – Haren, Eberhard Dreyer – Lingen, Erna Gelder, geb. Eekhoff – Weener, Olga van Koten, geb. Eichberg – Tichelwarf, Swanhilde Mohns, geb. Frey – Berlin, Gretchen Smidt, geb. Hahn – Bunderhee, Kaethe Smeins, geb. Janshen – Dollart, Gerhard Janssen – Bunderhee, Margret Boekhoff, geb. Klaassen – Bunde, Klasine Aap, geb. Kruithoff – Bunde, Hermann Leemhuis – Bunde, Renat Siebe Leemhuis – Visbek-Wöstendöllen, Grete Schulek, geb. Nanninga – Bunde, Anneliese Schulz, geb. Oorlog – Leer, Erika de Hoog, geb. Pals – Bunde, Hanneliese Klugkist, geb. Peters – Bunde, Karin Wimmer, geb. Poppen – Bunde, Helga Sap – Bunde, Adelheid Oelke, geb. Schaefer – Bremen, Christine Kappernagel, geb. Schoormann – Jemgum, Alfred van der Slyk – Weener, Gerhard van der Slyk – Weener, Albert Smidt – Bunderhee, Walter Snater – Hamm (Westf.), Christa Seibel, geb. Tuinmann – Bad Pyrmont, Martin Wenninga – Hage, Otto Wiemann – Hannover, Hilde Groenewold, geb. Wolters – Stapelmoorerheide, Annita Groenewold, geb. Yzer - Holthusen

ben; niemand kommt zum Vater denn durch mich», stellten sich beide Jahrgänge noch zum Gruppenfoto auf.

Anschließend ging es in der Bunder DGA in festlichem Rahmen mit munterem Austausch von alten Erinnerungen weiter, hatte man sich doch oft schon

vor Jahren aus den Augen verloren. Während einer kleinen Andacht wurde auch all derjenigen erinnert, die an diesem Jubiläum nicht dabei sein konnten.

Gedankt sei an dieser Stelle den beiden Vorbereitungsteams für ihren lie-

bevollen und zum Teil auch detektivischen Einsatz, da es zum einen galt, alle ehemaligen Konfirmanden ausfindig zu machen und einzuladen, zum anderen aber auch, den Tag des Treffens vorzubereiten. Zu nennen sind für die Diamantene Konfirmation Frau Helga van Lessen, geb. Tammen, Frau Hinderika Beekmann, geb. Leemhuis und Herr Reemt Oorlog; - für die Goldene Konfirmation gilt der Dank Frau Margret Boekhoff, geb. Klaassen, Frau Hanneliese Klugkist, geb. Peters, sowie Frau Grete Schulek, geb. Nanninga.

Wir freuen uns, dass durch großen ehrenamtlichen Einsatz bei der Ermittlung der Adressen und bei der Vorbereitung des Tagesprogramms auch in diesem Jahr Goldene und Diamantene Konfirmation gefeiert werden konnten. Es ist ebenso erfreulich, dass dann so Viele von den beiden Konfirmanden-Jahrgängen 1952 und 1962 der Einladung folgten und miteinander einen so schönen Tag begehen konnten!

Der Kirchenrat



Den Armen
Gerechtigkeit

www.brot-fuer-die-welt.de

Brot
für die Welt

Foto: Oera Böhning